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有關優化離島區的回收服務的提問 

 

 

   葉培基議員通知本會，在 2024 年 8 月 5 日舉行的食物環境衞

生委員會會議上，他將會提出以下提問︰ 

 

“   政府鼓勵市民實踐源頭減廢及參與回收工作(包括

廢物分類、回收家居廢物及廚餘等)。然而，不少市民

反映未獲派發家居廚餘桶，同時，只有部分屋邨設有

《綠綠賞(電子)積分計劃》的自動禮品兌換機，而且禮

品的存貨經常不足，以致市民未能揀選心儀禮品。鑒於

明年預計將有逾兩萬人遷入東涌，本人相信市民對回

收服務的需求將會大幅增加。 

 

    就此，本人請環境保護署(環保署)派代表出席會

議，回應以下提問： 

 

1. 在 2024 年 2 月 6 日的離島區議會食物環境衞

生委員會會議上，環保署書面回覆表示，署方

將會增加離島區「回收便利點」的數目，請問

有關進展如何？  

 

2. 現時離島區「回收流動點」服務的地點及時間

有限制。請問環保署會否因應人口的增長考慮

增加「回收流動點」的數目或延長開放時間，

讓更多市民使用有關服務？ 

 

3. 智能廚餘機不時出現故障，並傳出臭味及有昆

蟲出現，請問環保署會如何改善有關情況？ ” 
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